



La fiesta duranista



En la Avenida Central, lado del Mercado, el público espera lo el desfile de la caballería duranista

San José por la noche

Siguen los comentarios. Que si los manifestantes duranistas eran tantos o cuántos. Que si los neos fueron menos o más de mil.

Boberías... No resultaron ambas fiestas hermosamente bellas? Si...? Entonces, ¡a que esos comentarios!

Me como asado cada partidario nuevo que duranista o fernandista hayan adquirido, por efectos de sus grandes manifestaciones del domingo,—me decía ayer un amigo.

Y me parece que dijo la verdad.

Por definirse, quedan solamente los "indescios" y me parece que esos no se "arriesgan" así no más.

Ya es público que don Rafael hará una gran manifestación.

Lujos son esos, en verdad, que cuestan caro, pero ¡qué diablo! se imponen y no hay más remedio que pasar por ellos.

Quince mil soldados de la causa se piensan poner los civilistas en esta capital.

Los contaremos escrupulosamente.

A un manifestante duranista, un fernandista le dio con una cuchilla, en la manifestación de antier, una puñada en una pierna.

El duranismo contestó con un golpe de palo.

Y luego provoca la gran protesta de los amigos y compañeros del señor de la cinta azul.

¿Qué quiza este ciudadano? Dar y no recibir. Hombre, tiene gracia.

Un ejemplo de la disciplina admirable del partido civil: En el tumulto que a la pasada de la manifestación duranista se formó en el Mercado, don Rafael mandó llamar a sus partidarios que allí estuvieron, y todos ellos obedecieron ciegamente.

Don Rafael pronunció un discurso desde la puerta de su casa, para entretenerlos allí, y evitar que formaran tumultos.

HEREDIA, 14.—8 p. m.—Los detenidos por el escándalo del sábado último, siguen arrestados. Agente de Policía levanta información; esto se hace en secreto; hoy han declarado en el proceso varios testigos. Llegó el Licenciado don Gerardo Echeverría, como abogado del civilismo, a enterarse de la suculencia para la defensa de sus copartidarios.

Gente esta tarde aglomeróse en el correo, en espera de volantes y periódicos capitalinos, relatando sucesos políticos de esa y Alajuela. Recibieron gran desilusión al saber que el correo no trajo ni avances ni periódicos.

Notas avidez en el público por enterarse de esos sucesos. CORRESPONSAL.

La fiesta duranista



Desfile de los automóviles que iban a la cabeza de la manifestación

¡OH FRANCIA!

El servicio cablegráfico de la Prensa Asociada nos ha dicho bien poco acerca del viaje del Presidente de la República Francesa, Mr. Poincaré, a Inglaterra.

Indudablemente este viaje ha tenido i m e n s a significación pues se ha fortalecido de una manera muy vehemente la cordialidad de relaciones que existía entre ambos países.

Muchas otras fiestas hubo en honor de Mr. Poincaré. Pero la nota simpática, la nota "francesa" de la visita del Presidente a Londres la dio el aviador Robert Slack quien llevó a Poincaré los periódicos franceses, haciendo la vía de París a Londres, por los aires.

El caso, por inusitado, causó inmensa sensación en Londres. Eso de que el Presidente leyera al medio día los periódicos que se publican en París en la mañana y de que le llegaran por los aires es algo que consagra una vez más el genio francés.

Oh, Francia! Ana será por muchos siglos señora del mundo!

Los ingleses no parecían ingleses, dice un cronista, tales eran su entusiasmo y su alegría.

El Rey Jorge V obsequió a Poincaré un banquete en el Palacio de Buckingham. Se usó la famosa vajilla de oro de Windsor cuyo valor es de TRECE MILLONES DE COLONES.

Muchas otras fiestas hubo en honor de Mr. Poincaré.

Pero la nota simpática, la nota "francesa" de la visita del Presidente a Londres la dio el aviador Robert Slack quien llevó a Poincaré los periódicos franceses, haciendo la vía de París a Londres, por los aires.

El caso, por inusitado, causó inmensa sensación en Londres. Eso de que el Presidente leyera al medio día los periódicos que se publican en París en la mañana y de que le llegaran por los aires es algo que consagra una vez más el genio francés.

Oh, Francia! Ana será por muchos siglos señora del mundo!

AVISOS DEL DIA

AVISO—Se vende buena casa y lote de terreno, conlugar que está de don Marcelino Acosta Siles en la Avenida 17 y calle primera, a 50 varas del tranvía al Pacifico. En el lote hay una moderna cisterna y a prueba de temblores. Remite todas las condiciones para una familia numerosa. ENRIQUE WOLLENWEER.

AVISO 140.—Búlgalo que toda mi correspondencia se me dirija al apartado 1407-15 al 17. JI. ROMULO TOVAR.

SE VENDEN 15 acciones de la Compañía Nacional de Seguros y 15 acciones de la Fábrica Nacional de Cálculo. Da esta oficina información. 15 de o.

VENDO 2 milas de silbo y una para corderos y corderos al contado en el Parque Nacional y la otra en la que actualmente ocupa el Estadio. Esta última se cobra temblores por ser toda de madera y es muy propia para una familia numerosa o para establecer un sitio algún negocio. Ambas venden magníficas condiciones higiénicas.

RAMONA S. V. DE GONZALEZ.

6000-11 J. S. O.

SE ALQUILAN cuartos con muebles o sin ellos, cerca del Morazan. En esta oficina se dan informes. 1006-10 al 20. JI.

AVISORIOS por el señor don Epifanio Arce, ofreciendo un vasto al negocio que tiene establecido en el mercado de esta ciudad, y que consiste en ropa de casimir y de lana, trajes de baño, etc. El local está situado en el mercado de esta ciudad y para la venta de mercancías y para establecer allí un negocio de abarrotes. Remite todas las condiciones para un negocio. San José, Julio 10 de 1913.

1501-10 J. S. O. JUAN KNORR HIJOS.

SE VENTA franco de labaco Chigreso, de la mejor clase. Se vende en la plaza. "La Campana" de Miguel Pastor. También se venden algunos muebles de lujo. 1006-20 JI. al 20. JI.

IMPORTANTE.—A partir del 15 de Julio en el taller de Juan Martínez, situado en el "Parque", se hará toda clase de reparaciones de coches, carros y carretas por el sistema de su valor. Obras nuevas, precios convenientes. Todo al contado. 1506-10 al 31. JI.

AVISO del 10 de Julio en adelante, las Casas Perfectamente Amobladas, a cual más confortable y mejor situada. 1407-20 JI. S. O. ALFREDO ESQUEVEL.

SE VENDE una casa de campo y media manzana, situada en el Morazan, tiene una gran variedad de café, una y media de maíz y el resto de su valor. Obras nuevas, precios convenientes. Todo al contado. 1506-10 al 31. JI.

MYSTER Y LOTION MYSTER

Los músicos refuerzan la guarnición de un cuartel porque temían un asalto de los civilistas!!

HEREDIA 14.—10 p. m. Hoy temprano noté en el Cuartel de esta ciudad movimiento extraordinario. El caso me llamó la atención, pero no di importancia al asunto; por lo tanto, no me propuse averiguar la causa que provocara aquella agitación policíaca-militar. Luego oí llamada de banda. Me preocupé entonces el asunto y salí a averiguar. No logré mi objeto a esa hora. En la tarde supe, que a los

músicos de la banda se les había hecho permanecer tres horas en el Cuartel, reforzando la guarnición de policía, pues se temía... A que no saben Uds. lo que temían los Jefes de Policía? No...? Pues... ¡caiganse Uds. de espaldas!... a un posible asalto de los civilistas!! La policía le extraño que gente de aquel partido, se numeran de unos cuarenta, se reunieran temprano de hoy en la

Secretaría del Club del partido. Qué motivo provocó esa reunión? Pues, sencillamente, a informar de los acontecimientos del sábado, al abogado don Gerardo Echeverría, que vino aquí a ser por recomendación del candidato señor Yglesias. Tiene miga el asunto, ¡no es verdad? Y tanta...!!

CORRESPONSAL.

Corte Plena

De la terna respectiva se eligió a don Eduardo Salazar Baldoceda, primero de la misma, para el cargo de Secretario interino de la Alcaldía de Cañas, hasta por dos meses y medio, mientras el propietario ejerce las funciones de Alcalde suplente del propio lugar. —Se aprobó el nombramiento de don Julio Arguello Valverde para hacer las veces de don Carlos Monge Ureña, en el puesto de Notificador del Juzgado Primero Civil de esta provincia, durante los días 14, 15 y 16 del corriente. —Vista la queja presentada por Rafael Solé y Palma contra el Alcalde propietario de Barba, don Nicolás Cortin González, se acordó pasarla al Juez Civil

de Heredia para que haga las investigaciones del caso. —Atendida la queja presentada por Víctor Manuel Sáenz Sánchez, y otros, contra el Alcalde propietario del cantón de Santo Domingo, señor Cleto Bustamante Sosa, se acordó archivarla por no haber mérito para proceder contra el acusado. —Tomadas en consideración las solicitudes de gracia presentadas por Emilio Vallejo Rodríguez, Isidoro León Acosta, Francisco Mora Sánchez y Rodolfo Bonilla Hernández, se acordó dar el informe de ley en el sentido desfavorable, en cuanto a la tercera, y favorable respecto a las demás. —Para conocer en vez del Conjuje Lic. don Jorge Herrera Paul, del juicio ordinario establecido por Jesús Matamoros, contra la United Fruit Company, fue de-

signado por la suerte el Conjuje Lic. don Ramón Loria Yglesias. —Se revocó el nombramiento del señor Francisco Segura Vega para Alcalde propietario de Siquirres y se dispuso llamar al suplente señor Pedro Pablo Boza, para que sirva la Alcaldía como Alcalde interino. SEMILLAS FRESCAS. de guinea a € 2-00 cajuela. Gendibilla a € 3-00 cajuela. Recibe órdenes para la nueva cosecha. ERNESTO VALVERDE. 50 varas al sur de la Bolica Francesa, calle de la estación al Pacifico. 1410-12 Jul. Inf. LATAS VACIAS. de café y gasolina se venden. En estas oficinas se informará.

ROBO ATREVIDO EN PUERTO LIMON

Limon, Julio 11. Un robo atrevido, un saqueo tan audaz como acaso no ha habido otro antes en este puerto, ocurrió uno de las pasadas noches, cuando los caicos rompieron una puerta trasera, de hierro, de las que hay en las construcciones de D. W. de la Guardia, intronjaron a la tienda "La Flor de Limón", de don Carlos Saba. Los ladrones operaron tan a sus anchas, que hasta un resto de puro se encontró sobre un mostrador. Artes diabólicas deben haber usado en la comisión de tan inaudito hecho, pues dicen el señor Saba que en la tienda dormía un enorme perro de presa, que al día siguiente estuvo con vómitos y durante dos o tres días sin comer, y muy decaído.

Se ha detenido por sospechas un individuo por haberse encontrado en casa de una hermana de este un corsel de los robados, y se espera que llegue a hacerse luz en tan escandaloso hecho. Lo robado asciende como a 4,500 colones de valor y consiste en lo siguientes: 3 y media docenas plumas de fuente Watermans, valor cada una de a 8, 7, 6, y 5 dollars; 4 y media docena relojes enchapados finos marca Columbia y Perfection pequeños y grandes para bolsillo, relojes niquelados, afiladores de oro para señoras, igual para hombres, camisas finas, medias, calzado americano, espejuelos de oro y enchapado, anillos de oro para señoras, navajas y varios otros artículos.

La fiesta duranista



El Doctor Durán a caballo, en la Sabana, presenciando la organización de la caballería para el desfile

Grata visita

Hemos tenido el gusto de saludar en esta Administración a la señora Hoffay, representante de la fábrica de corsets de Estados Unidos, Barclay Tailor Made Corsets, fabricantes de los corsets con varilla flexible, patentada, a prueba de oxidación. La mencionada fábrica Barclay está actualmente tratando de introducir sus productos en la América Latina, y no dudamos que en esta ciudad alcanzará un triunfo dada la bondad y altas cualidades del artículo. La señora Hoffay se hospeda en el barrio de Otoya, casa de Miss Mariott, y tendrá el gusto de pasar a domicilio para dar una demostración del artículo que representa, sin compromiso alguno, al recibo de aviso correspondiente.

La fiesta duranista



Los Jefes de Policía y Sargentos marchando a la cabeza de la manifestación.

La Puerta del Sol HERRERO Y GIL = Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional Miguel Obregón...

Avisa que está realizando por pocos días. Gorras de niño, las de € 3.50 a € 1.50. Sombreros de hombre, los de € 8.00 a € 5.00. Camisas de hombre, las de € 4.00 a 2.00. calcetines finos a 3 pares por € 2.00. Cortes de casimir, € metros por € 9.00 y € 11 y otros artículos en la misma proporción. Sólo por 15 días.

# José Marín G.

ofrece al público sus nuevas maquinarias y su local ampliado y reformado donde tiene a la disposición de la numerosa clientela, un inmenso surtido de muebles de las mejores maderas y de los más elegantes diseños y puertas y ventanas a precios sin competencia.

HAGAN UNA VISITA ANTES DE CONTRATAR SUS TRABAJOS

100 varas al Estó de las Alcaldías. No tiene rótulo eléctrico, pero tiene el equipo de máquinas más moderno que ha llegado al país. Teléfono 34

## LA ROCA DE LA MUERTE no inspira ningún temor al Diputado Santos

### CONGRESO CONSTITUCIONAL

Julio 14.

Presidió el Lic. Fernández. Leída el acta anterior fue aprobada.

Declara carreteras nacionales los caminos entre Alajuela y Grecia y Atenas y Naranjo.

Primer debate.

Autorización al Ejecutivo para pagar suma a que fue sentenciado el Fisco en demanda de Vicente Ramírez. Primer debate.

Modifica el aforo de la manzana Primer debate.

Dictamen favorable al proyecto del Diputado Acosta para pensar a los telegrafistas. Aprobado.

### DISCUSION DEL PRESUPUESTO

#### Moción del Diputado Sáenz para que se aumente en 41,000 colones la suma de la lucha contra la anquilostomiasis y 20,000 para instalación de retretes en los lugares infestados. Pero no insiste en esta distribución por cuanto el Ejecutivo puede hacerlo con más acierto.

RODRIGUEZ.—No está con la moción.

SAENZ.—Hace aclaraciones.

SANTOS.—Hago presente que de la vez pasada me quedé en el uso de la palabra. No estoy antepuesto no hubieran discutido este asunto. Si los sabios les hubieran hablado de anquilostomiasis, ellos hubieran obligado su construcción a los vecinos. El sistema de la República ha venido a falsear el principio de autoridad. Si es necesario hacer escusados, que los haga quien lo necesite. Este sistema tan desprestigiado ha venido a acabarnos. Eo que estamos haciendo con querer que se hagan retretes por cuenta del Tesoro Público, es obligar al Estado a ser empresario de eso tan sucio como es hacerse cargo del excremento de los costarricenses.

MATA VALLE.—Mi opinión ha sido que se invierta toda la partida en retretes y si estos no son hechos por el citado, no se harán nunca. Es el único modo práctico de que se construyan.

Estoy por darle mi voto a la moción.

BRICEÑO.—Voy a negar el voto por cuanto me parece que es ridículo eso de entrar en las distribuciones que hace la moción.

Al señor Santos le diré que no tiene razón al hablarlos de que

en 1883 el presupuesto fuera de tres millones de pesos y de que haya crecido y crecido llegando hoy a nueve millones de colones con lo que vamos a la bancarrota.

No, señor Santos, el país crece y así como han crecido sus gastos, sus ingresos han crecido.

Lejos de indicar eso que vamos a la bancarrota está indicando la pujanza y el desarrollo del país.

Desechada la moción del Diputado Sáenz.

BRICEÑO.—Moción para que se eleve a 250 colones mensuales el sueldo del Médico del Pueblo de Nicoya, Santa Cruz y Puriscal.

SANTOS.—Si el señor Briceño eleva las dotaciones de los pueblos de la Meseta Central, no hay esperanza de que lleguen buenos médicos al Guanacaste.

BRICEÑO.—Tarranzi no está en la Meseta Central; es un lugar lejano de la capital.

FAERRON.—Moción para crear una Agencia de Policía en Santa Ana de Carrillo. Aprobada.

ROMERO.—Moción para establecer una Agencia de Policía en Guayabo. Aprobada.

SANTOS.—Recibí carta del Guanacaste en que se dice de la urgencia de oficinas telefónicas en Santa Bárbara y Lagunilla y Santa Rosa, en cuyo sentido hago moción.

BRICEÑO.—Voy a dar mi voto y ruego al señor Santos agregar Corralillos a su moción, lugar en donde hace tanta falta una oficina telefónica.

SANTOS.—Estoy de acuerdo y acogo la idea. Aprobada.

Se dió por aprobada toda la Cartera de Gobernación y Policía.

Se aprobaron las siguientes partidas de la Secretaría de Fomento: Secretaría, Teatro Nacional, Museo Nacional, Observatorio Meteorológico, Dirección e Inspección General de Obras Públicas, Sección de Caminos, Sección de Construcciones y Arquitectura Escolar, Parques, Carreteras Nacionales, Diversos.

AMADOR.—Moción para que se incluyan 60,000 colones para la reparación de la línea al Pacífico en el trayecto de la Roca de Carballo o Roca de la Muerte, que se tomarán de los 85,000 destinados al ademe del túnel de Cambalache.

SANTOS.—Creo que nosotros no entendemos de esto y quisiera que se dejara si es urgente la reforma pedida.

Se aprobó la moción Santos.

Rechazada la moción Amador. A las 4.40 p. m. terminó la sesión.

ARIAS.—La partida de Trabajos Extraordinarios del Ferrocarril en el proyecto para 1914 viene fijada en 50,000 colones y para este año apenas alcanza a 25,000.

Es seguro que ya se ha pensado en esa gran mejora y por eso me gustaría oír al Secretario de Fomento.

Rechazada la moción Santos.

Rechazada la moción Amador. A las 4.40 p. m. terminó la sesión.

ARIAS.—La partida de Trabajos Extraordinarios del Ferrocarril en el proyecto para 1914 viene fijada en 50,000 colones y para este año apenas alcanza a 25,000.

Es seguro que ya se ha pensado en esa gran mejora y por eso me gustaría oír al Secretario de Fomento.

Rechazada la moción Santos.

Rechazada la moción Amador. A las 4.40 p. m. terminó la sesión.

## Teatro Variedades

MARTES 15 DE JULIO

### CRISELIDIS

Leyenda dramática de la época medioeval

Griselidis es una pequeña pastora; el marqués de Saluces que se ha extraviado en una cacería, la encuentra y se enamora de ella. Al regresar a su castillo le persigue el recuerdo de Griselidis, y no pudiendo desahogar de él, el marqués de Saluces resuelve casarse con la hija del pastor.

Irritados por el ascendiente de Griselidis sobre el marqués, el intendente Geoffrey y la cortesana Bertrade acusan a la joven de infidelidad; el marqués da oído a los calumniadores y, enfurecido contra la pobre niña, la obliga a vestir de nuevo su traje de pastora, y en medio de los insultos de los criados, es conducida al castillo y vuelve a la choza, donde le espera el desgraciado padre que no había querido seguir a su hija.

Mientras tanto, la voz de la verdad despierta los remordimientos del marqués, comprende de la magnitud de su injusticia, y la repara llevando de nuevo a Griselidis a su castillo. El castigo de los culpables va a comenzar. Griselidis, cuyo corazón es todo bondad, intercede por sus calumniadores, quienes no por eso dejan de sentir la justicia del marqués de Saluces.

Esta hermosa película de la renombrada casa Pathe Frères, se estrenará esta noche en el Teatro Variedades.

## La alegría en el presidio

Como se tenía anunciada, se efectuó ayer, entre 12 m a 4 p. m., la fiesta de la sociedad del personal docente de San José, en la Penitenciaría de esta ciudad.

Fue una fiesta sincera y simpática cuyo recuerdo será para los presos un veneno de consuelos infinitos.

En estos momentos en que azota fuertemente nuestros espíritus, una ardiente racha de pasionales instintos y de egoísmos malsanos, en que nos preocupamos mucho más de los candidatos a la Presidencia que de nuestras decadentes instituciones; en que cruzados de brazos contemplamos el éxodo funeral de nuestra antigua moral política que tanto nos distinguió como pueblo culto, y en que salen a nuestro cuerpo material, a delatar nuestro bestial origen, todo que hay de oscuro y miserable en nuestro ascendente espíritu; en estos momentos en que todos alzamos la bandera triunfal de la discordia que conduce al odio y al crimen, van los maestros, los portadores de la luz, a encender en las corazas de los presidiarios la rosada lámpara de una alegría; van con la gloria de las notas y el perfume de los fraises, a llevar un consuelo una flor saturada de fraternal cariño, a esos desgraciados sobre cuyas espaldas pesa la mano casi siempre de hierro de la que llamamos sarcásticamente Justicia.

Sería ocioso hablar de cada uno de los números de música, recitación y conversación que estuvieron alternativamente a cargo de maestros y presos, quienes cosecharon siempre merecidos aplausos.

GUSTAVO.

Durante la ejecución de piezas selectas, por la orquesta compuesta de verdaderos profesores en el arte y dirigida por don Ricardo Jiménez R., se obsequio a los presos con refrescos y dulces.

El acto me conmovió y me llenó de júbilo; el ir y venir de simpáticas señoritas que obsequiaban a los presos, me hizo hacer un paréntesis y pensar en un anciano venerable de larga y blanca barba, que con los brazos extendidos sobre ambas Rusias, cayó como roble formidable sin ver, en su patria, destrorada por una horrible tiranía, un reflejo siquiera de sus cristianas enseñanzas; me refiero a Teletoy, el nombre de este viejecito debiera estar grabado en cada uno de los corazones de los que sufren, como lo está en el de cada "mugik" que lo vio levantar el látigo de sus predicaciones contra todos los laoidos.

Repito: fue un acto simpático y sincero cuyo recuerdo será para los presos una fuente de consuelos infinitos.

No es posible describir las manifestaciones de agradecimiento con que aquellos infortunados obsequiaron a los maestros.

Me decía yo: en cada uno de estos hombres separados de la sociedad, hay algo bueno que no podemos apreciar todos porque estamos acostumbrados a ver solo lo malo que haya en cada hombre.

Para terminar haré mención de la amabilidad del nuevo Comandante señor Arguedas, quien tan bien dirige aquel plantel, y cuya cooperación ayudó a dar más realce a la fiesta.

GUSTAVO.

## DE ULTIMA HORA.

### Un duranista asaltado se defiende a machetazos

Es asesinado arteralmente el Agente de Policía de Tabarcia

PACAYAS, 14.—Hoy fue asaltado en esta un duranista por dos republicanos. El duranista, para defenderse hizo uso del machete que portaba e hirió a uno de los atacantes. La herida no es grave. Por falta de Médico no ha habido dictamen. Lo remitiré mañana el Médico de Villa Vías.

El duranista está preso. Los fernandistas en libertad. El Alcalde de esta instruye la sumaria.

Jiménez. Miranda se encontraba en casa de Rosa Mata haciendo un gran escándalo; Jiménez fue a capturarlos acompañado de 2 de guardia. En el momento de irlo a arrestar, Miranda apuñaló fuertemente al Agente de Policía. El asesino sigue tranquilamente en la casa y aquí esperamos auxilio de las autoridades de Pacaya para capturarlos.

CORRESPONSAL

TABARCIA, 14.—(10 de la noche).—Noé Miranda, individuo de malos antecedentes acaba de herir mortalmente al Agente de Policía de este lugar don Joaquín

CORRESPONSAL

TABARCIA, 14.—(11 de la noche).—Acaba de expirar Joaquín Jiménez a causa de las heridas que le infirió Miranda. El pueblo conmovidísimo.

CORRESPONSAL

CARTA AL SR. ALBERTO RUDIN. San José. Muy señor nuestro: Usted hace experimentos cuando quiere descubrir algo. No tiene que experimentar con pintura, porque todo el experimento se ha hecho y no hay nada más que descubrir. La pintura de plomo y sin de U. atos, y S. S., F. W. DEVOE & CO. New York.

Guillermo R. Lahman y José P. Rodríguez y Hno. venden nuestros productos.

## Teatro Variedades

MARTES 15 DE JULIO DE 1913

—MARTES DE MODA—

Excelentes programas para esta noche. Segunda y última exhibición de la emocionante y sensacional película "El marqués de Saluces".

Excelentes programas para esta noche. Segunda y última exhibición de la emocionante y sensacional película "El marqués de Saluces".

Excelentes programas para esta noche. Segunda y última exhibición de la emocionante y sensacional película "El marqués de Saluces".

Excelentes programas para esta noche. Segunda y última exhibición de la emocionante y sensacional película "El marqués de Saluces".

Excelentes programas para esta noche. Segunda y última exhibición de la emocionante y sensacional película "El marqués de Saluces".

Excelentes programas para esta noche. Segunda y última exhibición de la emocionante y sensacional película "El marqués de Saluces".

Excelentes programas para esta noche. Segunda y última exhibición de la emocionante y sensacional película "El marqués de Saluces".

Excelentes programas para esta noche. Segunda y última exhibición de la emocionante y sensacional película "El marqués de Saluces".

## UN DRAMA SOBRE EL MAR que obtuvo éxito inmenso en su primera exhibición.

La gran revista cinematográfica PATHE JOURNAL.

La preciosa leyenda dramática, en colores, de la época medioeval, GRISELIDIS

(Véase el argumento en "La Informacion") MIERCOLES 16

Debut de las aplaudidas actrices —LAS GHAVALITAS—

Próximo estreno de los grandes dramas sociales EL HIJO PRODIGO, y LA REPARTIDORA DE PAN.

## TEATRO MODERNO

Hoy martes de moda

A petición del drama en 7 partes

### Victima de su honor

Esta obra se recomienda como instructiva y moral a la juventud

Estreno de varias vistas interesantes

## Suplantación de Niña

O La hija Perdida

es el drama cinematográfico que se estrenará muy pronto en el Teatro Moderno

## Oficina de Abogacía y Notariado

ANTONIO TIBERIO CERVILLA GARCIA abogado de los Tribunales de España, incorporado en el Colegio de esta República y

ROBERTO CASTRO UREÑA Pasante de Abogado y Notario Público, despatchan en el bufete del Licenciado don Luis Castro Ureña, 2a. Avenida Oeste, 50 varas al Oeste del Parque Central. Apartado número 412. 1640-15 al 31 j

## SIGLO NUEVO

Empiezan a llegar las últimas novedades de Europa

Para señoras se han recibido: corsets de fantasía, crespones lavables, blancos, con guardas de color y lisas, etamines finos bordados y gasas blancas.

Para caballeros las más altas novedades en casimires ingleses, cortes para flux y pantalón. Especialidad en franelas listadas.

Gran surtido en capas de hule y ponchos. Sobretodos impermeable para señoras y caballeros. Paraguas de seda y zapatos de hule, etc., etc.,

450 A. HERRERO y Ca.

## VENDEMOS

un espacioso local, en la Calle 3a. Sur, cerca de la estación al Pacífico. Es propio para depósito de maderas, taller, caballería, etc., etc. 1644-15 jl a 16 ag. FORTICH ESPRIELLA y Co.

## TEATRO MODERNO

DE CARTAGO

HOY MARTES 15 DE JULIO DE 1913

A LAS 8:30 P. M. Gran función de gracia a beneficio del simpático duetto LES DORETTA

Por última vez EL TENORIO EN SOLFA a petición de todo el público. ESTRENO! — EXITO! EL COLLAR DE ESMERALDAS

Drama precioso en seis partes. Película muy clara y de gran valor artístico y moral. Para el jueves gran sorpresa

EL INFIERNO DEL DANTE

## CASA DE MADERA

Se alquila una casa grande contra temblores en Aranjues con todas las comodidades. Formales contándose con Arcadio Rojas en La Josefina, dadas necesarias. Para Fábrica de Velas, Barrio de Otoyas. 1645-16 a 31 jl.

## Excelente almuerzo de café

MARAGOOPIE de venta en la Hacienda "La Verbenas", de

## FABIAN ESQUIVEL

1646-45 al 26 jl.

## QUO VADIS.

—El más maravilloso de todos los dramas cinematográficos producidos hasta la fecha. Se estrenará próximamente en la República de Costa Rica.

